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ж*'* За образцовую постановку 
общественного питания

В нашей стране создана широ
кая сеть предприятий обществевно- 
го питания. За годы сталинских 
пятилеток построено много новых, 
оборудованных по последнему сло
ву техники, фабрик-кухонь и сто
ловых.

Предприятия общественного пита
ния обязаны кормить население на
шей страны вкусно и питательно, 
организовать для неге культурную 
обстановку, обеспечить вежливое и 
внимательное обращение обслужи
вающего персовала.

Значительная часть наших столо
вых после решений XVIII Всесоюз
ной партийной конференции улуч
шила свою работу: увеличился ассор
тимент блюд, в буфете можно ку
пить пирожки, плюшки, пончики 
и т. д. Улучшилось качество блюд. 
Такое положение мы имеем в сто
ловых вилопрокатного, нового и 
старого мартеновских цехов, в сто
ловой завода ДРО и в столовой 
ЛІимерокого судоремонтного завода.

Не улучшила свою, работу сто
ловая завода J6 2 медсаноборудо- 
вания (заведующий столовой Мига- 
чев). Ежедневно меню в столовой 
однообразное, ассортимент блюд 
не превышает 4 — 5 и что самое 
главное, качество этих блюд очень 
низкое.

Тов. Маленков в докладе на XVIII 
Всесоюзной партийной конференции 
говорил: „Задачу поддержания чи
стоты и культуры на производстве 
мы обязаны решить немедля, как 
самую простую и элементарную, но 
в то же Еремя не терпящую ни
каких отлагательств, ибо без эле
ментарной культуры нельзя успеш
но выполнить задачу дальнейшего 
под'ема вашей промышленности, 
без элементарной культуры нельзя 
разрешать великие стоящие перед 
вашей страной задача, связанные 
с переходом от социализма к ком
мунизму “.

Это указание направлено в адрес 
работников промышленности, но 
оно не в меньшей степени отно
сится и к работникам обществен
ного питания. Там, где ежедневно 
готовится пища для сотен и тысяч 
трудящихся, должна быть безуко
ризненная чистота.

Значительно больше, чем в дру
гих столовых, поддерживается чи
стота и порядок в столовой ІИи- 
морского завода, в столовой старо
го мартена и в столовой нового 
мартена.

Но и в них еще многого нехва- 
тает для поддержания образцовой 
чистоты: официантки нередко об
служивают посетителей в грязной 
спецодежде, в обеденных залах вы 
не встретите ни одной урны и не
удивительно, что под столами после 
обедающих валяются мусор, бумага.

В столовой видопрокатного цеха 
и в столовой завода Л» 2 медсан- 
оборудованвя стены закончены, окна 
не мылись очевидно с лета и пло
хо пропускают свет и в без того 
мрачное здание.

Заведующие столовыми обязаны 
нести всю ответственность за свою 
столовую, они должны требовать 
наведения чистоты не только от 
уборщиц, а от каждого повара,

официантки, раздатчицы, кладов
щика.

Руководители сектора обществен
ного питания и руководители сто
ловых должны вести большую вос- 
патательную работу среди обслу 
живающего персовала. Нет боль
шей чести для советских официан
ток, поваров и других работвнков 
столовых, буфетов, как культурное 
вежливое, внимательное обслужива 
ние посетителей. С этим вопросом 
у нас обстоит далеко неблагопо
лучно. В столовой старого мартена 
грубости официанток, работниц бу
фета—не редкое явление.

В этой же столовой нередки слу
чаи, что рабочих, за время, поло
женное на завтрак, обслужить ие 
успевают. Часты явления, когда 
рабочему 15 мннут приходится ждать, 
а пять минут обедать. В отдельные 
же дни, когда за работниками сто
ловой во время завтрака наблю
дают начальник цеха, заведующая 
столовой—рабочие успевают пообе
дать во-время. Это говорит с том, 
что заведующие столотыма должны 
больше контролировать работу об- 
злуживающего персонала.

Плохо в деловых столовых о 
обслуживанием рабочих ночных смен. 
Потребность в загтрйках полностью 
не удовлетворяется. Рабочим ноч
ных смен нередко приходится оста
ваться без завтрака.

Большую ответственность за ра
боту вс'-й системы обществевного 
питания несут и наши профсоюз
ные организации. Решения VIII 
пленума ВЦСПС обязывают их осу
ществлять оперативный, действен
ный контроль за деятельностно столо
вых и буфетов. Общественные конт
ролеры должны дежурить в столо
вых, проверять качество пищи, це
ны на блюда. Там, где этот кон
троль осуществляется, нет хище
ний, растрат, жалоб на плохое 
качество пищи. Но, к сожалению, 
хорошей работой общественных кон
тролеров похвалиться мы не можем. 
Общественные контролеры в боль
шинстве своем заглядывают в сто
ловые только за тем, чтобы полу
чить обед. Никакого контроля они 
не осуществляют.

Слабо развернуто среди работ
ников общестзенного питания со
циалистическое соревнование и ста
хановское движение. Заключенные 
индивидуальные сощоювора не про
веряются. Опыт передовиков, таких, 
как повара тт. Аникина, Кудако 
ва, официантка Юнина,. буфетчицы 
Проклова и Гусева в столовой вило
прокатного цеха, показывающих за
мечательные образцы подлинно во- 
циалистического отношения к тру
ду, другим работникам не передает
ся.

Общественное питание—важней
ший участок работы торговых и 
профсоюзных организаций. Их за
дача—обеспечить образцовую рабо
ту столовой, организовать в ней 
культурное обслуживание трудя
щихся.

Лучший агитатор химического завода (Московская область) А. Ц. Сло- 
тинцева свсгематически помогает агитаторам завода готовиться к 
беседам.

А. П. Слотинцева беседует с агитатором П. Ф. Бабкиным. 
Фото Н. Алексеева. Фотохроника ТАСС.

Общее собрание 
Академии Наук СССР

На открывшемся 27 марта об
щем собрании Академии Наук СССР 
с отчетным доклад >м об итогах на
учно-исследовательских работ 1940 
года выступил президент Академии 
Паук академик Комаров. Ои привял 
интересные цифры и факты, пока
зывающие огромный рост советской 
науки и ее кадров за последние 
годы.

Академия об’единяет около 5 ты
сяч работников науки и техники. 
В ее филиалах и Сазах около 
1.200 научных сотрудников. За

Новые географические карты и атласы
В этом году намечается изіание карманного атласа мира и 50 ты 

более четырех миллионов экземпля- сяч экземпляров карманного атласа, 
ров различных географических ат- СССР. Предстоит также выпуск^ 
ласов. Впервые будут изданы атла- 200 тысяч физических глобусов, I 
сы для учащихся 7—8 классов. И.700 тысяч экземпляров учебных

В течение года должно быть вы- географических и 700 тысяч учеб 
пущено 100 тысяч экземпляров иых исторических карт. (ТАСС)

ШахматнЬій матч-турнир
. В четвертом туре, состоявшемся 
27 марта, Лилиенталь, играя про- і 
тив Переса, добился лучшей пози-: 
ции и в отложенном положении' 
имеет шансы на выигрыш.

Ростовскому гроссмейстеру Бойда-: 
ренскому, игравшему против Бот-! 
винника, удалось добиться большого 
позиционного преимущества. Одна
ко, из-за нескольких неточных хо

Весенние полевЬіе работЫ
В Алма-Атинской области развер-1 

нулнеь массовые полевые работы.І 
К 25. марта здесь засеяно колосо
выми более 30 тысяч гектаров зем- \ 
ли. На больших массивах впервые 
проведено боронование озимых. 
Всходы яровых после дождей хоро
шо развиваются.

Во многих районах Туркменской 
ССР закончена весновспашка. Пов
семестно идет предпосевной полив

1940 год опубликовано около 2 
тысяч научных трудов.

Академия готовит новые кадры 
ученых. В институтах и лаборато
риях Академии учится свыше одной 
тысячи аспирантов.

Забота партии и правительства 
о вауке яаходиг яркое отражение 
в бю іжете Академии. В 1929 году он j 
составлял 4,2 миллиона рублей. В , 
1936 году—97,5 миллиона, в 
1940 году—свыше 176 миллионов 
рублей.

(ТАСС). .

дов Бондаревского партия отложе
на в обоюдоостром положении. I

Вступил в игру чемпион Укра
ины Болемавский. Он играл со 
Смысловым. Несмотря на изобрета
тельную защиту Смыслова, партия 
отложена в положении значитель- 
но лучшем для чемпиона Украины.

(ТАСС).

на хлопковых плантациях. 
2 — 3 дня в отдельных 
начнется сев хлопчатника.

Через

Отдельные районы степной поло
сы Кабардино-Балкарии приступили 
к массовому севу зерновых, под
солнечника. Колхозы Прохладнен- 
ского района 26 марта закончили 
сев овса.

(ТАСС)

На пятЬ дней 
ранЬше срока
Коллектив мелкосортного цеха 

Выксунского металлургического за
вода готовит достойную встречу 
пролетарскому празднику 1 Мая.

22 марта цех закончил квар
тальную программу, а 27 числа 
месячную. Свое обещание дать до 
конца квартала 1800 тонн добро
качественной продукции, медкссорт- 
чики выполняют на деле.

Досрочно закончили 
месячную программу
Коллектив Досчатинского лвсто- 

кровельного цеха вчера в 2 часа 
закончил месячную программу. Луч
шие показатели имеют бригады: 
Гуськова—выполнившая месячную 
программу на 144проц., Леонтьев- 
ва—на 133,5 проц., Устюхпна— 
на 132,1 проц.

БОБРОВ.

Проект 
реконструкции 
города Bbikcbi

Народный Комиссариат комму
нального хозяйства РСФСР одобрил 
генеральный проект планировки 
г. Выксы, Горьковской области. 
Территорию города намечено рас
ширить в восточном и северном на
правлениях. Он будет застраивать
ся преимущественно капитальными 
многоэтажными зданиями. Около чет
верти застраиваемой территории 
отводится под индивидуальное жи
лищное строительство. Обществен
но- административный центр распо
ложится на Красной площади. Ши
рокие прямые улицы прорежут го
род во всех направлениях. Шири
на глзвных магистралей проекти
руется в 30—40 метров, осталь
ных улип—в 18—25 метров. Мно
го места отводится под зеленые 
насаждения. На базе существую
щего парка создается центральный 
парк культуры и отдыха. Кроке того, 
будут разбиты скверы в северо-запад
ной части города и у Верхнего 
пруда. Коренной реконструкции под
вергнутся водоснабжение и канали
зация города.

(ТАСС).

Отчеты и выборы 
советов 

спортивных 
обществ

Секретариат ВЦСПС постановил 
с 1 апреля по 10 мая 1941 года 
провести отчеты и выборы первич
ных советов спортивных доброволь
ных обществ профсоюзов, а также 
цеховых советов и физкультурных 
организаторов.

Для оказания практической по
мощи на время отчетно-выборной 
камиании в Ленинград, Киев, 
Харьков, Минск, Ромов-на-Дону, 
Бяку, Тбилиси, Свердловск, Таш
кент командируются специальные

Утверждена инструкция о прове
дении выборов.



2 ВЫКСУНСКИЙ РАБОЧИЙ 29 марта 1841 года Nt 75 (3170s

КОМСОМОЛЬСКАЯ жизнь
Постоянно бездействующие 

комиссии
КомсомолЬцЬі— 

рационализаторы

Go времена сеймов районной 
канф:ренціи комсомола прошло бо
лее полугода. Срок вполне доста
точный для того, чтобы исправить 
те ошибки и упущения, в которых 
признавался бывший секретарь рай
кома тов. Замыслов на этой кон
ференции. Но факты вещь упря
мая, а они говорят, что упущения 
так и остались неисправленными. И 
не зря обком комсомола снял тов. 
Замыслова с работы.

О том, насколько казенным, не
поворотливым было руководство 
райкома говорит следующее.

В течение четырех месяцев бюро 
райкома подбирало председателей 
постоянных комиссий. Наконец лю
дей подобрали а тов. Замыслов 
облегченно вздохнул: „теперь де
вять десятых работы можно считать 
выполненными". Но не тут-то бы
ло. По названию комисснв постоян
но-действующие, а на деле они 
оказались постоянно бездействую
щими.

Комиссией по пропаганде и аги
тация руководит тов. Евстигнеев. 
Но как руководит? Ни один из 
членов комиссии, да и сам тов. 
Евстигнеев не могут сказить, как 
учатся комсомольцы района, как 
повышают они свой теоретический 
уровень. Если бы они поинтересо
вались этим вопросом, то узнали 
бы, что учится лишь незначитель
ное меньшинство, а остальные, не 
контролируемые никем, предпочита
ют бездельничать. Ни проведением 
товарищеских собеседований, ни 
организацией лекций райком ком
сомола не занимается. Можно было 
бы проводить товарищеские собесе
дования совместно с партийными 
организациями, ио и этого нет.

Молодежь колхозов год от году 
становится все культурнее, прояв
ляет все больше требований, запро
сы ее растут, а мы этих запросов 
не удовлетворяем. Почему бы, на
пример, не провести среди молоде
жи доклады об участии в борьбе

за повышение урожая, об антире
лигиозной работе?

Или взять вопрос о семье и бра
ке. Некоторые факты говорят, что 
не везде у нас с этим благополуч
но, встречаются еще молодые лю
ди, не понимающие своей ответ
ственности за строительство новой, 
социалистической семьи. Недавно в 
Нижней-Верее был такой случай. 
Комсомолец К. долго ухаживал за 
комсомолкой Д. Вместе работали в 
колхозе, ходили в клуб, казалось 
любили друг друга. Но начав жить 
с этой девушкой, К. через не
сколько дней бросил ее.

Заслуживал ди этот факт внима
ния комсомольской организации? 
Безусловно. Но комсомольцы Нвж- 
ней-Вереи (а среди них член бюро 
райкома ВЛКСМ тов. В. Иванов), 
погрязши в мелках заботах, про
шли мимо этого факта, он ни на 
йоту не взволновал их. Кто вино
ват в том, что жизнь восемнадца- 
тилетяей девушки по существу ис
порчена? Отчасти в этом винова
ты и мы, комсомольцы, во-время 
не раскрывшие ей глаза на пошля
ка К.

В селах района много клубов. 
Поинтересовалась ли культурно-мас
совая комиссия райкома, как ком
сомольцы участвуют в клубной ра
боте? Нет, ей до этого нет дела.

Военно-физкультурной работой в 
колхозах тоже похвастаться нельзя, 
здесь недостатков у нас уйма. Чле
ны бюро райкома пе прочь при 
каждом удобном случае привести 
слова товарища Сталина о том, что 
нужно весь наш народ держать в 
состоянии мобилизационной готов
ности, ио для претворения этого 
указания в жизнь делают очень 
мало. Коисзмоліские организации 
Нижней Вереи, Влижне-Песочной, 
Біижне-Черной, Сноведи и многих 
других в оборонной работе не уча
ствуют совершенно. Неужели член 
бюро райкома тов. В. Иванов и 
член райкома тов. Заворыкина не 
ощущзют стыда от того, что ни в

Комсомольцы машиностроительно
го завода ДРО активно участвуют 
в рационализаторской работе. В 
этом году ими подано немало цен
ных предложений, от которых за
вод получил значительную экономию.

Так, например, комсомолец 
И.Цибров предложил заменить брон
зовые вкладыши у машины ВЗ—2 
чугунными, что позволило сэконо
мить много цветного металла. Два 
ценных предложения дал тов. Ми
лов.

Автогенщик Козлов предложил 
изготовить новый автогенный ап
парат, что позволит экономить кар
бид и ускорит время зарядки ап
парата.

При соответствующем руковод
стве комитета комсомола рациона
лизаторская работа могла быть еще 
более лучшей, но вся беда в том,

Нижней Верее, ни в Влижне-Пе
сочной осоавнахямовскне организа
ции не работают?!

Стремление к оборонной работе 
у молодежи огромное, ирп правиль
ном руководстве этим участкдм во 
енио-физкультурзой комиссии рай
кома можно было бы сделать мно
гое, но она, как и остальные, 
также бездействует.

Не интересовался до сих пор 
райком комсомола и тем, как ком
сомольские организации готовятся к 
весеннему севу. Бюро райкома не 
удосужилось заслушать на своем за
седании доклад хотя бы одной еом 
сомольской организации о том, как 
она готовится к весенне-посевной. 
В прошлом году в это время жизнь 
в комсомольских организациях кол
хозов била ключом А сейчас? Да
же грязновские комсомольцы, быв
шие инициаторами хороших меро
приятий, и те ничего не делают.

Почему жизнь комсомольцев рай
она так захирела, почему постоян
ные комиссии райкома бездействуют? 
Потому, что бывший секретарь тов. 
Замыслов руководил из кабинета, 
при помощи телефона и лишь в 
редких случаях предпринимал поез- 
ки в первичные организации. Ви
дя, что секретарь ничего не дела
ет, его примеру следовали и пред
седатели постоянных комиссий.

Года два назад можно было ви
деть, что молодежь ежедневно при
ходила в райком по различным во
просам—сейчас этого нет. Райком 
очень плохо знает, как живут, чем 
интересуются, чем занимаются мо-і 
лодые люди колхозов района. і

Решением бюро обкома ВЛКСМ 
тов. Замыслов освобожден от рабо
ты секретаря Выксунского райкома 
комсомола. Это серьезное преду
преждение всем членам райкома, 
всем комсомольцам. Надо немедля 
взяться за работу. Большую ио- 
мощь должны оказать комсомольцам 
и партийные организации колхозов, 
которые весут ответственность за 
работу комсомола.

н. МОЛОТКОВ.

При фельдшерско-акушерской шко
ле есть комсомольская организация, 
руководит которой студент второго 
курса Маркушев. Среди молодежи, 
учащейся в школе, можно развер
нуть большую работу, все условия 
для этого есть, но ни сам Марку- 
щев, ни его заместитель Метелин 
ничего кроме сбора членских взно
сов не делают.

Сейчас все комсомольские орга
низации усиленно готовятся к гим
настическим соревнованиям, кото
рые начнутся 6 апреля. Могли бы 
с успехом подготовиться к этам 
соревнованиям и мы, тем более, 
что желающих заниматься гимна
стикой много. Есть студенты, кото
рые уже занимались гимнастикой, 
например Лева Вилкова, Лида Ку- 
манец, Шура Минеева, Рая Баляс- 

, ннкова и другие. Она смогли бы 
’ стать организаторами в занятиях 

по гимнастике, но никто их к этой 
работе не привлекает.

Однажды тов. Маркушев на 
* комсомольское собрание пришел с

что заботы о рационализаторах со 
стороны 'комитета нет.

Заведует заводским бюро раци
онализации и изобретательства ком
сомолец Врюнчугин. В его папках 
многие рационализаторские предло
жения лежат месяцами. 35 предло
жений, поданных еще в прошлом 
году, не разобраны до сих пор.

Вообще на заводе внедрение при
нятых предложений идет очень мед
ленно: плановый отдел несвоевре
менно дает заказы на изготовление 
опытных образцов, отдел главного 
конструктора медленно разрабатыва
ет чертежи.

Каждое рационализаторское пред
ложение помогает улучшать работу 
нашей промышленности. Рационали
заторы завода ДРО нуждаются в 
большем внимании, нежели оно 
оказывается им сейчас.

М. КН ИГ ИН.

Хотим заниматься гимнастикой
газетой, прочитал комсомольцам о 
том, что будут проводиться гимна
стические соревнования. На этом 
же собрании приняли хорошее ре
шение о том, чтобы готовиться к 
соревнованиям по гимнастике, но 
все это осталось только на бумаге. 
Физкультурный кружок не органи
зован, ва десятки комсомольцы не 
разбиты, занятий гимнастикой не 
проводится.

Нам, будущам медицинским ра.- 
ботникам, занятия гимнастикой осо
бенно необходимы. Ведь мы долж
ны готовиться к работе не только 
в мирной обстановке, но и в усло
виях боев, где сила, ловкость, 
сноровка крайне нужны. Но как- 
то получается так, что и горком 
комсомола, и городской комитет 
физкультуры забывают о нас.

Мы не хотим отставать от дру
гих и требуем, чтобы занятия гим
настикой в фельдшерско-акушерской 
школе были организованы.

Л. к.

Четкий план бригаде и звену
Постоянная производственная 

■бригада, а в бригаде звенья,— 
общепризнанная форма организации 
труда в колхозах.

При организации постоянной про
изводственной бригады за основу 
берется состав людей и размер про
изводственного участка. В колхо
зах зерновых районов состав брига
ды рекомендуется в количестве от 
45 до 70 человек с закреплением 
за нею от 900 до 1200 гектаров 
земли вместе с лугами.

В нашем районе смешанное ово- 
ще-картофельно - животноводческое 
направление хозяйств, а в данном 
случае целесообразнее иметь брига
ды с меньшим составом и при 
меньших участках земли. Из прак
тики колхоза „Красная заря" ока
зался удачным размер бригады в 
количестве 41 человека, с закреп
лением за нею 480 гектаров земли, 
в том числе половина лугов.

Организация звеньев является 
аеобіодимостью по следующим со
ображениям: при звеньях ликвиди
руется обезличка посевов, увели
чивается производительность труда 
■ ответственность участника про

изводства за урожай. В звене 
больше условий для глубокого 
освоения каждым колхозником агрэ-

■ техники возделываемой культуры,
' больше возможностей для проявле- 
' ния инициативы, знаний, опыта и 
• применения их на своем участке
■ работы.
’ Распределение членов бригады 

по звеньям является важнейшим 
моментом, при котором часто до
пускаются серьезные ошибки. Как 
правило, в звено должны входить 
как квалифицированные, а так же 
и менее опытные колхозники. Соз
даются звенья не по принципу 
добровольности а по подбору н 
территориальности.

По количественному составу зве
но должно быть небольшим с тем, 
чтобы звеньевой лучше руководил 
и контролировал работу каж
дого. Как пример из колхоза „ Крас
ная заря" можно привести звено 
М. В. Блиновой в составе 10 че
ловек, закреплено за ним 54,5 
гектара посевов в числе их 3 куль
туры зерновых, 1 бобовая и 1 про
пашная.

Закрепление рабочего скота и

сельхозиивентаря. как правило, 
производится за бригадой и за 
ездовыми, а не по звевьям. Брига
дир принимает это по акту п не
сет ответственность за сохранность, 
а звеньевой работает наравне с 
другими.

Решающее значение в органи
зации бригад и звеньев имеет рас
пределение участков и размещение 
ва них посевов во культурам. Ни 
одного обезличенного гектара, не 
закрепленного за бригадой и зве
ном не должно быть в колхозе. 
При размещении культур по зе
мельным массивам нужно учитывать 
трудоемкость культур и сроки ра
бот. За каждым звеном нужно зак
реплять не более 4—5 культур.

Главным условием правильного 
закрепления культур в звеньях яв
ляется учет работы по уходу за 
ппми во времени. Покажем это на 
примере того же звена М. В. Бли
новой. За ним закреплены посе
вы: озимых—20,5 га, яровой 
пшеницы—6,5 га, овса—12,5 
га, гороха—5 га и картофеля— 
,10 га. Звено имеет равномерную 
загрузку в работе с начала сева и 
кончая уборкой.

Закрепление участков за звенья
ми должно происходить с осени, с

обработки почвы под зябь, чтобы 
звено могло провести весь комплекс 
агромероприятвй: зяблевая вспаш
ка, заготовка и вывозка удобре
ний, снегозадержание, весеннее 
боронование зяби и т. п.

В пункте шестом устава сель
хозартели записано „Артель обя
зуется вести свое коллективное хо
зяйство но плану, точно соблюдая 
установленные органами рабоче- 
крестьянского правительства планы 
сельскохозяйственного производства 
и обязательства артели перед го
сударством".

Производственный план разра
батывается председателем колхоза, 
бригадирами, совместно с агроно
мом или агротехником и счетово
дом, а затем выносится на обсуж
дение производственного совеща
ния. Широкое обсуждение плана 
на производственном совещании мо
билизует колхозников на борьбу, 
за его выполнение, за высокое 
качество работы.

Ба совещании обсуждаются сро
ки работ, размещение культур в 
полях севооборота, приемы агро
техники. План агромероприятий 
бригады н звена—это план передовой 
комплексной агротехиики по каж

дой культуре и применительно к 
каждому полю севооборота.

Исключительное значение приоб
ретает сейчас планирование уро
жайности. При этом планировании 
надо исходить из учета почвенных 
разновидностей, урожая за 3—4 
года и организационного состояния 
(нагрузка на человека, обеспечен
ность тяглом).

Определив четкий план для кол
хоза, бригады, звена и правильно 
организуя труд, мы должны так 
поставить дело в колхозах, чтобы 
каждый план перевыполнялся, что
бы за образцовую работу колхоз
ники получили диполнвтельную оп
лату, а хозяйство в целом получа
ло бы дополнительно сотни тонн 
сельскохозяйственной продукции.

Повседневное четкое руковод
ство бригадой и звеном, точный 
учет и показ работы лучших лю
дей, широкое распространение ме
тодов работы передовиков на от
стающие участки, вот что требует
ся сейчас от каждого руководителя, 
от каждого специалиста сельского 
хозяйства.

Агроном райсемхоэа
В. Г. МЕЛЬНИКОВ.
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Почему старотрубный цех 
не выполняет плана

В первом квартале 1941 хозяй
ственного года старотрубный цех 
Выксунского металлургического за
вода значительно снизил как каче
ственные, так и количественные 
показатели в работе. Январский 
план цехом был недовыполнен, 
выход годного выразился в 70 про
центов, вместо 75,2 процента', пре
дусмотренных планом. Февральская 

, ^программа также не выаолне- 
иа, выход годного равнялся 72,3 
процента. Неутешительны показа
тели и в марте.

Если невыполнение плана в ос
новном можно'оправдать отсутстви
ем штрипсов, то снижение каче

ственных показателей зависят от 
Шаботы всего коллектива цеха. Мы 

еще не научились работать куль
турно, как того требует от нас 
XVIII Всесою;ная партийная кон
ференция. (

Увеличенный брак прямой ре
зультат нарушения технологии бри
гадами, особенно в горячем отделе 
и отсутствие твердой технологиче
ской дисциплины среди командиров 
производственных участков.

У вас весьма часто наблюдается 
•небрежное отношение к заиравке 
печей, нарушение термического ре
жима печей, путем частой смены 

•форсунок. Отсутствие ритмичности 
в 'работе влечет за собой брак, 
неполадки. /

Для подтверждения своих слов 
приведу несколько фактов. Напри
мер, в смене мастера Матренина 
бригадир сварщиков печи № 2 Си
зев систематически нарушал тех
нологический режим печи, поэтому 
у него больше всех было брака, 
отставал он и с количественными 
показателями.

Синева не раз предупреждали, 
что так работать нельзя, нужно 
строго соблюдать технологию свар
ки, каждый раз он обещал испра
виться, но это были только одни 

-слова. Синев попрежнему продол
жал давать много брака и не вы
полнять план. Пришлось снять его 

-с бригадиров.
Значительно ухудшил свою работу 

как в количественном, так и в ка
чественном отношении, когда-то 
лучший аварщик тов. Глазков. Ею 
бригада из месяца в месяц пере
расходует металл.

Почему так получилось?
Тов. Глазков успокоился на до

стигнутых успехах и это привело 
к плохим результатам. На все за
мечания командиров производства 
он предпочитал отмалчиваться, стал 
работать с прохладцем.

Решения XVIII Всесоюзной пар
тийной конференции требуют от 
командиров, малых н больших, 
резкого поворота в сторону сокра
щения расходных коэфициентов, 
снижения себестоимости выпуска
емой продукции. Однако и на этом 
участке у нас не все благополуч
но. Начиная с мастера и кончая 
начальником цеха, все еще плохо 
мы выполняем решения партийной

Эта привело к тому, что старо- 
трубный цех, когда-то считавший
ся передовым на заводе, теперь 
работает плохо, план не выполняет 

5 на по количественным, ни по к»- 
і чеотвонным показателям.

Чтобы снять это позорное пят- 
' но, руководство цеха, совместно со 
стахановцами, наметило практиче
ские мероприятия, которые позво
лят нам выйти из прорыва.

Узким местом в нашей работе 
сейчас является холодный отдел. С 
этой целью мы решали перенести 
обрезные, нарезные и другие стан
ка из пристроя в общий отдел. 
Установить шлэппера у станов 
К 2, 4 а 5, что даст возмож
ность облегчить труд рабочего. Тру
бы, идущие в условный брак, пе
рекатывать на стане № 4, что по
может значительно уненнпить рас
ходный коэфацаент металла.

Нами уже производятся перепро- 
кат трехдюймовых труб на стане

4, что дало возможность уло
житься в расходный коэфнцаент 
по этому сорту.

Сейчас заканчиваем проект п 
ведем подготовку к переносу сек
ции обрезных станков из пристроя 
в общий отдел. Шлеппера будут 
установлены в ближайшие два вы
ходных дня.

Могу с узереннссгыо заявить, 
что коллектив старотрубного цеха 
ликвидирует свое отставание и в 
социалистическом? соревновании вый
дет в число передовых цехов на 
заводе.
Начальник старотрубного цеха

П. С. КАРЗОВ.

Ближе к производству
От четкой работы аппарата от

дела снабжения во многом зависит 
выполнение государственного плана 
цехами, заводом.

На Выксунском металлургическом 
заводе аппарат отдела снабжения 
все еще работает старыми метода
ми. Об этом говорят такие факты: 
очень часто цехи не имеют требуе- 

■ мых материалов, запасных частей к 
- машинам. Например, вилопрокатчи

ки испытывают нужду в шлифовочных 
і кругах. Вместо 750-ниллиметровых

кругов, цех имеет 350-миллиметро
вые. Отсюда, само собой разумеет
ся, снижается качество выпускае
мой продукции.

Руководители отдела снабжения 
редко заглядывают в цехи, мало 
беседуют с рабочими, командирами 
производства. Оторванность от произ
водственной жизни приводит к пло
хим последствиям.

Председатель цехового 
комитета вилопрокатного цеха

МАСЛОВ.

Нвхватает тарелок и ложек
Плохо поставлена работа в сто

ловой старотрубного цеха. Ежеднев
но в столовой нехватает ложек и 
тарелок. Рабочим приходится стоять 
в очереди, ждать, когда посуда ос
вободится. Из-за такой спешки, 
тарелки и ложки как следует не 
моются.

Помещение столовой имеет весь
ма некультурный вид: штукатурка

в нескольких местах обвалялаоь, 
на стенах нет ни портретов, ни 
лозунгов.

В нашу столовую ни разу не 
заглянули представители заводского 
комитета, парткома н сектора обще
ственного питания, а поинтересо
ваться работой столовой ин бы 
следовало.

И. КОСТИН.

Серьезно заняться экономикой
XVIII партийная конференция и 

VIII сессия Верховного Совета 
СССР в своих решениях особое 
внимание уделнли экономическим 
вопросам, вопросу выполнения фи
нансовых планов.

Как же металлурги Выксы вы
полняют свои государственные обя
зательства?

По государственному плану на 
1 квартал 1941 года заводу вы
делены оборотные средства в раз
мере 19 миллионов рублей н от
пущена дотація в покрытие плано
вых потерь на январь н февраль 
месяцы 3 миллиона рублей.

Каково же положение с оборот
ными средствами у нас сейчас? За
пасы товаро-материальных ценно
стей на 1 января но заводу выра
жалось в чрезвычайно большой сум
ме, равняющейся 26,5 мил. руб., 
а на 1 марта этн запасы, при ут
вержденном нормативе в 19 мнл. 
рублей, составили 22,8 мил. руб
лей.

В январе и феврале завод до-' 
бился значительной мобилизации' 
внутренних ресурсов, ликвидиро-: 
вав сверхнормативные излишка но ' 
товаро-материальным ценностям на 
3,7 мил. рублей. Оставшееся на 
первое марта затоварнванне в раз
мере 4 мял. рублей, относящееся 
в основном к сырью (сезонный за-, 
пас) и готовой продукции прокре
дитовано Госбанком^ в сумме 3,2 
мил. рублей.

При дальнейшем освобождении 
оборияых средств перед заводом 
стоит задача скорейшей ликвида
ции затоваривания по готовой про
дукции. В этих целях сейчас же 

; необходимы мероприятия, направ
ленные для полного использования 
водного транспорта, как только 
будет открыта навигация.

Кроме того, финансовому отделу 
необходимо в теченяе ближайшего 
же времени окончательно покон
чить с оставшимися излишками по 
вспомогательным материалам.

Как заводом выполняется план 
ио себестоимости? Недовыполнив 
план ио валовой продукции за ян
варь и февраль, завод не уложил
ся и в лимиты по себестоимости, 
дав за 2 месяца 1.400 тысяч руб
лей убытка. Возможность же вы
полнения плана по себестоимости 
заводом в отдельные месяцы прош
лого года доказана: в июне завод 
дал 50 тысяч руб, прибыли, в 
июле 9 тысяч руб., в ноябре 10 
тысяч рублей, в октябре уложился 
в план.

Убытки за январь н февраль 
лишний раз доказывают, что воп
росами себестоимости металлурга 
занимаются плохо, систематической 
работы в этом направлении не ве
дут, одним словом вопросы эконо
мики на заводе еще „не в поче
те".

Из 23 хозяйственных единиц— 
14 дали убыток. Решающую роль 
в убытке сыграл новонартеновский 
цех, давший убыток по хозрасчету 
в размере 1092 тысячи рублей.

Плохая работа цеха в январе и 
феврале усугублена еще и недо
стачей годной болванки в количе
стве 1144 тонны, вскрытой конт
рольной проверкой, произведенной 
на первое марта.

Старый мартен дал тоже внуши
тельный убыток в 372 тысячи руб
лей. Если просмотреть работу это
го цеха за ноябрь и декабрь прош
лого года, то мы увидим, что в 
ноябре цех дал экономию 21 тыся
чу рублей, а в декабре убыток в 
50 тысяч рублей.

Значительную сумму убытка да
ли: листопрокатный, доломитный, 
транспортный, фасоно-литейный,

, фнтянговый цехи, авторенбаза. 
Вилопрокатный цех, работавший в 
1940 г. плохо, с большим убыт
ком, за истекшие январь и фев
раль значительно улучшил свою ра
боту, дав 96 тысяч рублей эконо
мии. Закончили свою работу с 
прибылью: ново-трубный цех—57 
тысяч рублей, старо-трубный—55, 
мелкосортный—21, и лнотокровель- 
ный 10.

Цехи, давшие экономию, все же 
ие использовали полностью всех 
возможностей по снижению себе
стоимости. Например, только сверх
плановые потери по браку соста
вили ие ново-трубному цеху 85 
тысяч рублей, внлопрокатному—45, 
мелкосортному—27, старо-трубно
му—10.

Основиымн решающими причина
ми, держащими завод в прорыве по 
себестоимости, являются—брак про
дукции, а отсюда повышенные 
расходные коэфицненты, недопусти
мо большой пережог топлива, как 
местного (дрова и торф), так и 
привозного (мазут, кокс), а также 
непроизводительные расходы (штра
фы, пени, неустойки), выразив
шиеся за истекшие два месяца в 
150 тысяч рублей (за недопостав
ку продукции заказчикам 133 ты
сяча руб. ' и за простой вагонов 
17 тысяч рублей).

Сверхплановый убыток от брака 
продукции за январь и февраль 
месяцы составил 970 тысяч цублей, 
из которых 52 процента занимает 
новый мартен и 24 процента ста
рый мартен. Пережог топлива со
ставил 5298 условных тоня на 
532 тысячи рублей. И здесь наи
больший удельный вес занимают 
мартены—старый 39 процентов и 
новый 35 процентов. Идут со зна
чительным пережогом топлива тран
спортный, доломитный и о:неупор
ный цехи.

Имеется много и других вопро
сов, из которых складывается эко
номика завода, но которые дли
тельный период времени не нахо
дят своего разрешения. Например, 
отсутствие стотонных весов лишает 
завод возможности производить 
перевеску грузов, идущих в боль
ше-грузных вагонах, а отсюда и 
пред‘являть претензии при могущих 
быть недостачах материалов. Ра
боты по установке весов продол
жаются второй год, да и в данный 
момент твердого срока окончания 
пока нет.

Склады для хранения готовой 
продукции не благоустроены, про
дукция лежит на открытых площа
дях, портится. В фитинговом цехе 
муфты сложены около ново-трубно
го цеха на открытом месте, долж
ного наблюдения за хранением их 
нет, они портятся, вминаются в 
снег, в землю.

lie благоустроены склады сырья 
и материалов, имеются даже скла
ды вне территории завода. Это 
тоже приводит предприятие к зна
чительному материальному ущербу, 
а со складов вне территория за
вода имеются случаи хищений (ломь 
железная).

Одним из главных моментов оп
ределения себестоимости продукции 
является правильное распределение 
расходов. В этом вопросе у нас на 
заводе тоже имеются недостатки. 
Например, на многих агрегатах 
отсутствует измерительная аппара
тура (паромеры, электросчетчики 
нефтесчетчвки). Узкое место-опреде

ление выпуска труб в метраже. Зі- 
мер, производящийся отдельными ра
ботниками цеха, не обеспечивает 
правильности его, выдвинутый во
прос о механизации замера труб 
надо довести до конца.

Очистка вагонов, несмотря па 
неоднократные приказы дирекціи, 
до сего времени не производится. 
Транспортный цех, который не дол
жен брать из цехов неочищенных 
вагонов, берет их. Это обстоятель
ство приводнт к неправильному 
определению веса груза.

Выходящие из капитального ре
монта вагоны не взвешивались, 
отсюда вес вагонов и платформ во 
трафарету оставался неверным, что 
тоже приводило к неправильному 
определению веса груза.

Имеют место случаи, когда же
лезная дорога подает цехам груз 
без взвешивания па контрольных 
весах (стружка, концы труб). Не
редки случаи переадресовки груза 
со стороны диспетчерского аппара
та, особенно дров, влекущие за 
собой путаницу в учете.

Административно-технический и 
хозяйственный персонал некоторых 
цехов иногда недооценивает значе
ние учета, а отсюда, как след
ствие, происходят такие случаи, 
когда на ценности (например, за
пасные части и сменное оборудо
вание), израсходованные в произ
водство пли снятые с производства 
первичные документы не создаются, 
что ведет к неправильному выводу 
но отчетности наличия запасвых 
частей и оборудования. Эти не
правильности вскрываются только 
при инвентаризации или специаль
ной проверке.

Хорошая работа завода в чет
вертом квартале прошлого года, 
кредиты Госбанка под сезонные 
запасы материалов, отпущенные 
Госбанком в конце 1940 года, я 
также финансирование Главка поз 
водили заводу к новому 1941 году 
придти без просроченной задолжен
ности поставщикам.

Плохая работа цехов в январе и 
феврале, несмотря на проведенную 
значительную мобилизацию внутрен
них ресурсов, заключающуюся в 
ликвидации сверхнораадьвых запа
сов материальных ценностей, вновь 
поставила завод в затруднительное 
финансовое положение. Просрочен
ная зедолженность к 1 марта со
ставляла 400 тыояч рублей, отсю
да неизбежные посдедствна — несвое
временные платежи и затруднения 
со снабжением.

Цифры—упрямая вещь. Они луч
ше всяких слов говорят о том, что 
на металлургическом заводе плохо 
борются за выполнение решений 
XVIII Всесоюзной партийной кон
ференции, которые требуют систе
матической работы по снижению 
себестоимости выпускаемой продук
ции, всячески укреплять хозрасчет, 
решительно выкорчевывать расточи
тельство.

Для реализации этих решений в 
жизнь, в дальнейшем надо серьез
но заняться изучением экономики 
предприятия.

На заводе организованы и рабо
тают курсы по изучению вопросов 
экономика предприятия. В составе 
слушателей курсов—хозяйственные 
и партийные руководители цехов и 
отделов завода. Курсы принесут 
большую пользу.

Главный бухгалтер 
металлургического завода

И. С. СОКОЛОВ.
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События 
в Югославии

За последние дна по всей Юто* 
елавии проватвлась вина питингов 
■ еобраний протеста протвв внеш- 
веаолвтвческой ориентации прави
тельства Цветковича. На иитивге 
« тар. Крагуевац присутствовало 
10 тысяч человек, в город Цетввье 
— 5 тысяч

Правительство Цветковича, на
путанное этими собраниями и ми
тингами, начало принимать срочные 
меры. Армии и полиции были за
вы указания применить оружие.

Как передают аз Белграда, 
нрннп-регент Павел ушел в отстав
ку. (Павел был первым регентом 
в регентском сонетр, еоздавяом 
ввиду несовершеннолетия короля 
Петра И). Петр И об'явпл о пе
реходе королевской власти в его 
руки. Образовано новое правитель
ство. Ряд членов ушедшего в от
ставку правительства арестован. 
Среди арестованных бывший премь
ер-министр Цветкович. По слухам 
принц-регент Павел бежал.

(ТАСС).

Манифест короля 
Петра II

27 марта король Петр II обра
тился к народу со следующей ма
нифестом: „Сербы, хорваты, сме
нены! В этот тяжелый для нашего 
народа момент я решил взять в 
свои рукн королевскую власть. Ре
гентский совет подал в отставку. 
Мон верные армия и флот сразу 
же передали себя в мое распоря
жение в уже выполняют моя при
казы. Я призываю всех сербов, 
хорватов и словен об‘едиилться * 
вокруг трона. При нынешних тя 
желыі обстоятельствах это является 
няилучшим средством чтобы под
держать порядок ввутпи и «пр во 
вне. Я поручил генералу Душану 
Симовичу сконструировать новое 
правительство. Я призываю всех 
граждан и все оргавы власти вы 
полнить свой долг по отношению к 
королю и родине".

(ТАСС)

Заявление генерала 
Антонвску

Как передают в кругах иностран 
них журналистов, 26 марта глава 
румынского правительства генерал 
Антонеоку на приеме представите
лей иностранной о румынской пе
чати заявил, что 1.300 тысяч 
трансильванских румын оказавших
ся в Венгрии в результате венско
го арбитражного решения, нахо
дятся сейчас „в рабских условиях". 
По словам Антонеску, венгерские 
власти всячески издеваются над 
румынский населением в венгерский 
части Трансильвании. В связи с 
таким отношением венгров к ру
мынам, заявил Антонеску, я вы
нужден буду просить Рим и Бер
лин о пересмотре венского реше
ния. В противном случае в Румы
нии может произойти внутренний 
взрыв, за который я не могу не
сти моральной ответственности. До 
тех нор, пока не будет разрешен 
вопрдс с Транспльванией, в этой 
части Европы не будет спокойствия.

(ТАСС)

За рубежом

Война в Европе 
и Африке

(Дневник военных действий)

Война ва норе принимает все 
более широкий размах. В течение 
26 марта германские самолеты уни
чтожили и серьезно повредили в 
Атлантическом океане и Северном 
море несколько английских судов.

Как передает агентство Рейтер, 
легкие евлы английского военво- 
мо,ского флота, действующие в Се
верной норе, отразили ряд атак 
германских торпедных катеров на 
караваны английских торговых па
роходов.

На фронтах в Аябаиип происхо
дили бои местного характера 
Итальянская авиация бомбардирова
ла греческие морские и воздушные 
базы.

В восточной части Средиземного 
моря продолжались налеты германо- 
итальянской авиации на английские 
суда.

« ••
В Северной Африке германские 

и втальявские отряды заняли пос
ле кратковременного боя пункт 
Эль-Агеила, отбросив англичан на 
восток. Агентство Рейтер утвер
ждает, что в лондонских военных 
кругах не придают большого значе
ния занятою противником этого 
пункта, в котором вместся лишь 
пооадочная плгщадка для самолетов 
и небольшая радиостанция.

По сообщению агентства Рейтер, 
27 марта английские войска после 
7-иедельной осады взяли город Ко
рен (Эритроя). В Абиссинии ан
гличане заняли город Хапар.

(ТАСС). 
 2

31 марта

В МАЛОМ ЗАЛЕ

ДВОРЦА КУЛЬТУРЫ

будет прочтена лекция 
НА ТЕМУ:

ВОСПИТАНИЕ ВОЛИ
,И ХАРАКТЕРА

Лекцию читает лектор Мос
ковского лекционного бюро 
тов. Нарцисова. Начало лек
ции в 8 часов вечера. Цена 
билета 1 рубль.

Председатель правления 
клуба имени .Лепсе*

Н. НИКУЛЬЦЕВ.

ВНИМАНИЮ ГРАЖДАН

ГОРОДА И РАЙОНА ‘
Выксунская контора ТОРГ'а

принимает от населення в не- ■ 
ограниченном количество во
всех продовольственных мага- ‘ 
зннах винную посуду, стеклян- ; 
ные консервные банки.

За отказ в магазинах в при- ! 
еме посуды, пишите в жалоб- [ 
ную книгу или же звоните по 
телефону 2—40.

ТОРГ.

ХОЗЧАСТИ

ДОМА СОВЕТОВ
-) ТРЕБУЕТСЯ (— 

уборщица. С предложением об
ращаться в Дом Советов, ком
ната Jfe 19, к тов. Кузнецову.

Выступление полковника 
Доновена

Но сообщепрю корреспондента 
газеты „Нію Йорк тайме", амери
канский полковник Доновея. воз 
вратившийся недавно в США вз 
неофициальной инспекционной по
ездки по Европе, выступил по ра
дио о речью. Он заявил, что аме
риканская помощь Англия бесполез
на, если военные материалы не бу
дут прибывать к месту назначения. 
По словам Доновена, грузовые су
да в настоящее время слабо защи
щены от атак германских рейде
ров. Доныне»: поставил вопрос, го
товы ли США пойти ва реек до
ставки военных материалов в Ан
глию.

(ТАСС)

Рузвельт подписал новый 
законопроект

Как передает агентство Аесоши- 
яйтед Пресс, Рузвельт подписал 
законопроект об ассигновании 7 
миллиардов долларов вассущ<етвле- 
нне программы, предусмотренной 
законом о передаче взаймы или в 
аренду американского вооружения.

(ТАСС)

Беседа между Гитлером 
и Мацусна

Германское впформапиовиое бю
ро передает, что 27 марта между 
Гитлером и японским министром 
ивострарных дел Мяцуока состоя
лась беседа, продолжаыпаяся 2 ча
са SO мавут.

(ТАСС)

ВЫКСУНСКАЯ
РАЙСТРАХИКСПЕНЦИЯ

доводит до сведения граждан,
что квитанции с № 926951 по 
926975 по страхованию движи
мого имущества считать недей
ствительными Граждане, имею
щие их, должны явиться в Рай
фо до 4 апреля.

В дальнейшем претензии при
ниматься не будут.

Зам. заведующего райфо 
И. ЗИНОВЬЕВ.

Старший инспектор 
1—2 БОРКОВСКАЯ.

_______________________________ I

5 ВЫКСУНСКАЯ АРТЕЛЬ

„ОБУВЩИК"
5 (напротив дома Советов) ? 

ПОКУПАЕТ

[
всевозможную обувь, кожаную, ; 

резиновую, валяную. Прием 
производится с 8 часов утра < 
j до 4 часов 20 минут ежеднев- - 
но, кроме общего выходного <

: дня.
ПРАВЛЕНИЕ.

№ 112 і

На основании приказа обла
стного управления местной топ
ливной промышленности

ВЫКСУНСКАЯ КОНТОРА
.ЗАГ0ТТ0П* ПЕРЕИМЕНОВАНА 

В .ВЫКСУНСКИЙ ЛЕСПРОМХОЗ*
Управляющий

В. ЛИСОВ.
2—2 № 240.

Создаем собственную 
продовольственную базу

(Ия беседы с начальником сектора общественного питания 
тов. Антиповым)

Ссззвние н развитие ври секторе 
общестиевяого питаяпя сеоей про- 
доволіетвенной базы—одни из важ
нейших путей привлечения допол
нительных ресурсов и резкого улуч
шения работы столовых.

По плаву Облторготдела наш 
сектор общественного питания дол
жен иметь ва свинооткормочной 
пункте 321 евпнію. Сейчас свиней 
вместе с молодняком у нас 170 
голов. С 1 янеаря имеется прип
лода 73 головы и сдано на мясо 
24 головы, иля около двух тонн.

Как мы намерены выполнять 
план по свиноьтворму? Сейчас мы 
поотаввли на свинооткорм 15 пле- 
меввых свиноматок н одного хряка. 
Для выкармливания молодняка при
обрели трп коровы, а по плану 
должвы иметь десять. Выполнить 
плав по свввосткорму мы имеем 
все возне жности.

Для корма свиней идут все от
ходы пз столовых, которые рань
ше растаскивались обслуживающем 
персоналом. Кроме этого для от
корма свиней сектор общественного 
питано должен получать пз мага
зинов Торга хлебные крошки, но 
этв крошки как п раньше, работ
ники прилавка берут себе. Адми
нистрации Торіа такое безобразие 
надо в» медленно прекратить.

В 1941 году будет построен 
второй сгвварвпк, для его строи
тельства лес вывезен, сейчас идет 
распиловка. Отведен участок для 
культурного пастбища.

ВНИМАНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ

; Конторой ТОРГ‘а по улицей 
(Ленина, дом № 7, против Верх-5 ( 
-него завода вновь

открыт магазин по про-' 
даже виноградных, плода-;

‘ ягодных вин,
!с употреблением на месте и>> 
^горькие на вынос.

ТОРГ. '

ВЫКСУНСКИЙ РАЙПРОМКОКБИНАТ
ПРОИЗВОДИТ
НАБОР РАБОЧЕЙ СИЛЫ

портных и портних в швейную 
мастерскую при шиморском 
заводе, землекопов и камено- 
ломов на карьеры.

Все справки об условиях ра
боты можно получить по адре
су: Выкса, Дом Советов, ком
ната № 17, в швейной мастер
ской и в карьере в Шимор
ском.

Управляющий
рйпромкомбинатом

В. ГУЦКОВ.
1-3 № 245

Выксунскому маслозаводу
ТРЕБУЕТСЯ

счетовод. Обращаться в Дом 
Советов, комната Nt 12

ДИРЕКЦИЯ.
2—2 МИО

По плаву в 1941 году ми 
должны вметь птицеферму ва ты
сячу птиц. К выполнению этого 
плава приступим с мая, вооользуе» 
для разведения кур колхозные ин
кубаторы. Помещение для птгце- 
ф°рмы отведено, его лишь нужно 
отремонтировать.

Для организации рыбного хозяй
ства вам отведено три пруда: Верх
ний, Запасный и Іівжнвй. Из этих 
водоемов мы должны получить ры
бы ве менее 25 тонн. Сейчас 
укомплектовано 7 рыболовецких 
бригад, которые приступили к вы-'1 
лову рыбы. Пока выловлено рыбы 
10 центнеров. Заключен договоре 
Рыбтрсстои ва 20 тонн рыбы о 
Оки, для общественного питанв» 
уже получено 1,5 тонны.

Сектор общественного питания 
имеет кондитерский и квасной це
хи. Кондитерский цеі работает с 
полной нагрузкой, квасной присту
пит к работе с мая. Сырье для це
ха полностью заготовлено.

За гсключением птицефермы, по 
созданию продовольственной базы 
мы ядом о перевыполнением по 
всем видам намеченвого плава. 
Нет сомвеввя, что этот плав нами 
будет выполнен, что во многом- 
улучшит питание в наших столо'- 
вых и ресторанах.

Ответственный редактор 

П. Г. ЮДИН.

АДРЕС редакции и типографии „В. Р.": Выкса, Горьковской области, Красная площадь, д. № 6; 
№№ телефонов: отв. редактора 1—58, общий редакции 1—38, типографии 1—77.__________________

МЦ 2769 Типография газеты „Выксунский рабочий" Тираж 5500 экз.


	C:\Users\user26-73\Desktop\Обработка\Царевский_Выкс рабочий_обрезано\Выксунский рабочий 1941 № 1-255_866 стр_JPG\75\1.JPG
	C:\Users\user26-73\Desktop\Обработка\Царевский_Выкс рабочий_обрезано\Выксунский рабочий 1941 № 1-255_866 стр_JPG\75\2.JPG
	C:\Users\user26-73\Desktop\Обработка\Царевский_Выкс рабочий_обрезано\Выксунский рабочий 1941 № 1-255_866 стр_JPG\75\3.JPG
	C:\Users\user26-73\Desktop\Обработка\Царевский_Выкс рабочий_обрезано\Выксунский рабочий 1941 № 1-255_866 стр_JPG\75\4.JPG

